



NICOLAS PISANI **P** LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

4 Pièces

491 m<sup>2</sup>

Réf. 1167902 VM P

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa contemporaine avec piscine rooftop et vue panoramique Nichée dans un environnement privilégié, cette villa contemporaine d'environ 200 m<sup>2</sup> séduit par son architecture épurée et ses prestations d'exception. Véritable havre de confort, elle offre une magnifique piscine sur le toit, d'où l'on profite d'une vue panoramique sur la rade de Villefranche sur mer. Étage supérieur L'espace de vie, baigné de lumière grâce à de larges baies vitrées, s'ouvre sur une vaste terrasse permettant de prolonger naturellement le séjour vers l'extérieur. Une cuisine équipée haut de gamme ainsi qu'un WC ...

Contemporary villa with rooftop pool and panoramic viewsNestled in a privileged setting, this contemporary villa of approximately 2,150 square feet charms with its sleek architecture and exceptional amenities. A true haven of comfort, it offers a magnificent rooftop pool, from which you can enjoy a panoramic view of the harbor of Villefranche-sur-Mer.Upper floorThe living area, bathed in light thanks to large bay windows, opens onto a vast terrace, allowing the living room to extend naturally outdoors. A high-end fitted kitchen and a separate toilet complete this level.Lower floorThe sleeping ...

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



NICOLAS PISANI R LAURENT ROMOR  
REAL ESTATE GROUP

NICOLAS PISANI R LAURENT ROMOR  
REAL ESTATE GROUP

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

NICOLAS PISANI

R LAURENT ROMOR  
REAL ESTATE GROUP

NICOLAS PISANI R LAURENT ROMOR  
REAL ESTATE GROUP